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ACTA DE JUNTA CADEMICA ORDINARIA

En la ciudad de Xalapa, Enríquez, Yeracruz, siendo las diez horas con diez minutos del
día veintitrés de octubre de dos mil veinticuatro, reunidos en el espacio que ocupa el aulal
del Instituto de Ciencias Básicas, el Dr. Ricardo Tovar Miranda, Director del Instituto de
Ciencias Básicas (lCB); preside y da inicio a la Junta Académica (JA) Ordinaria,
convocada con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 70, Fracción Vlll y Xll de la Ley
Orgánica de la Universidad Veracruzana, mediante oficios números ICB-224 al241-2024
de fecha 17 de octubre de 2024, enviados a los Integrantes de la Junta Académica de

personal y vía correo electrónico en la fecha señalada, todos firmados por el Dr.
Ricardo Tovar Miranda, Director del Instituto de Ciencias Básicas de la Universidad
Veracruzana, bajo la siguiente:

Orden del día:

1) Lista de asistencia
2) Declaración de Quórum legal para sesionar
3) Lectura del acta anterior
4) Atención a la petición del coordinador de CENDHIU para el

coordinador(a) del Programa Universitario de Educación
nombramiento de un

Inclusiva (PUEI) que
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represente al ICB (Oficio 0042-2024)
5) Informe de actividades realizadas por el Director del
6) Asuntos generales

I nstituto periodo 2023-2024
t

Se pásó lista de asistencia, encontrándose inicialmente presentes, doce in antes de la
junta académica por tanto, se confirma la existencia de quórum legal para sesionar. Acto
seguido Dr. Ricardo Tovar Miranda, director de la entidad, pone a consideración de la JA

omisión de la lectura del acta anterior, recordando al personal que ésta se encuentra en
la sección de fransparencia de la página web del Instituto, se somete a votación la
propuesta de omitir la lectura, quedando de la siguiente manera: ocho votos a favor,
cuatro abstenciones, por lo que se omite la lectura del acta anterior. Siguiendo con el
punto cuatro del orden del día el director da lectura al oficio que el Dr. Jorge Sánchez-
Mejorada Fernández, Coordinador del Centro para el Desarrollo Humano e Integral de los
Universitarios (CENDHIU), le hizo llegar explicando las consideraciones que debe cumplir
el coordinador(a) del Prograrna Universitario de Educación Inclusiva (PUEI) del Instituto.
Una vez leído, se puso a consideración de la Junta Académica la elección, el Dr. Ricardo
Tovar Miranda, preguntó si algunos de los presentes se encontraban interesados en
participar en la comisión. La Mtra. Gloria Barrera Morales'expresó su deseo de participar,
así que se sometió a votación la elección de la Mtra. Gloria Barrera Morales, la Junta
Académica aprobó por unanimidad la elección de la Mtra. Gloria Barrera Morales como
coordinadora del PUEI en el Instituto de Ciencias Básicas. Con respecto al punto número
cinco, informe de labores agosto 2023 - julio 2024, en uso de la palabra, el C. Dr. Ricardo
Tovar Miranda, con apoyo de una presentación proyectada a los asistentes informó sobre
el gasto administrativo y académico correspondiente a este periodo, a continuación se

(7!



lnstituto de Ciencias Básicas

docente en las Facultades y en los programas de posgrado de la Universidad Veracruzana;
producc¡ón científica en revistas indizadas en JCR y con ISSN y de divulgación; se resaltó
que el 83% del personal académico del Instituto con nombramiento de investigador

estigadores e Investigadoras y el 92 % tiene perfil
pos académicos se mencionó que dos tienen
icas y que personal académico del ICB forma parte
tras entidades de la Universidad Veracruzana; se
mnos realizando tesis, servicio social, proyectos de

de investigadores postdoctorales del programa
xico. Se dio el reporte de las líneas de generación

, así como los proyectos con registro en el Sistema
igación (SlREl). A continuación se comentaron los

eventos académicos realizados. Avances recientes en la química: Síntesis Orgánica, el

- tercer Simposio Etnoalimentación, Funcionalidad Molecular y Biotecnología, los siete\- seminarios realizados por el cuerpo académico UV-CA- 512 y el evento de divulgación de
lCB", finalmente hizo del conocimiento de la JA quelCB", finalmente hizo del conocimiento de la JA que
a Dirección General de Investigaciones (DGl) hizo

adquisición de reactivos destinado a los académicos
lREl. El director cedió la palabra para preguntas y

> )L la colocación de barandales en las escaleras del estacionamiento y retirar las macetas
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C-- ááó"nc¡" en la especialización "Promoción a la Lectura" y preguntó si es ###j;
especto a la instalación de barandales, el director
n ante la DGl, referente a la especialización indicó
ntro de un programa de posgrado. En uso de la
rónimo expuso que en el almacén del Instituto no

omo vasos de precipitados y matraces, considera
uirir este material, así como para el mantenimiento

de equipos. En.respuesta, el Dr. Ricardo Tovar Miranda le recordó que cada año pueden
solicitar el material que requieren. El Dr. Rafael Rufino Díaz Sobac, en uso de la palabra
propuso que se entregue a la dirección una planeación anual del trabajo y las necesidades
de material y reactivos para que puedan ser calendarizados, no se emitieron comentarios
en contra de este punto. En su turno, la Lic. Rosario Galván Martínez manifestó que su
equipo de cÓmputo no puede cargar los programas que necesita en su trabajo por ser éste,
obsoleto. Al respecto, el Director recordó a los presentes que los lineamientos de la

'"Universidad nos,,impiden adquirir equipos de cómputo y propuso que conociendo lo que se
necesita el Maestro Marco Antonio Romero Mendoza visite, de manera regular el almacén
de bajas de la UV para identificar si hubiese equipo que pueda ser de utilidad para ser
raenaradnrr raadanrarln Fn al "cn A^lavoz el Dr. José Sergio Durand Niconoff manifestó

sabe nada del recurso a lo que se le respondió que
ctivos y equipo de laboratorio, el Dr. Rafael Díaz
as necesidades de equipo de cómputo. Al hacer uso
rand Niconoff propuso la creación de un proyecto
el personal académico para la participación en
Sobre la propu Dr. José Sergio Durand, la

. Rosa lsela Guzmán prr
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naturales que contengan compuestos con actividad biológica. Al hacer uso de la voz el Dr.
Tomás Guerrero Briseño propuso a la Dra. María del Rosario Hernández Medel como
coordinadora del proyecto toda vez que es su área de especialldad, el Dr. Omar
Cortezano Arellano secundó la moción de que la Dra. María del Rosario Hernández Medel
coordine dicho proyecto para buscar recursos y comprar equipo de cómputo y al mismo
tiempo invitó a la Lic. Rosario Galván y al resto de los presentes a registrar proyectos en la
plataforma SIREI para poder solicitar recursos,sin embargo como no se le consulto
directamente a la Dra. Maria del Rosario Hernández Medel si estaba de acuerdo en
coordinar el proyecto no se concreto que ella lo coordine. Al preguntar el director a los
asistentes si estaban interesados en participar en el proyecto, todos estuvieron de acuerdo
y se propuso agendar una reunión para darle forma al proyecto. Sin más comentarios, el
informe del director se hizo del conocimiento de la Junta Académica, haciendo constar
que están presentes dieciséis integrantes del Personal Académico del lCB. No habiendo
asuntos generales por tratar, la reunión se dio por concluida siendo las once horas con
treinta minutos del día y fecha de su inicio, firm

Dr. Omar
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Lic. Rosario Galván"Martínez
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intervinieron.

Dra. María Del Rosario Her

Alberto Solís Fuentes


